Fitch afirma las calificaciones de Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.

11 de junio de 2010

Fitch ha decidido afirmar en las Categorías A(arg) y A1(arg) al Endeudamiento de Largo y Corto Plazo, respectivamente, de Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. La Perspectiva de la calificación se mantiene Estable. La calificación considera el rol que desempeña Nuevo Banco de Entre Ríos (NBERSA) como agente financiero de la provincia, su posicionamiento, su favorable desempeño operativo y su holgada liquidez. Además, la calificación de NBERSA está alineada con la de su accionista, Banco de San Juan S.A. a través del Nuevo Banco de Santa Fe S.A. (ambos calificados A(arg)). NBERSA obtuvo buenos retornos mar'10. Su resultado operativo representó el 6.1% del activo promedio, nivel considerado elevado y superior a la media del sistema. El crecimiento de las comisiones netas y los buenos ingresos por títulos soportaron el incremento de los gastos de administración, variación que expuso el mercado en su conjunto por los acuerdos salariales realizados. Por su parte, el resultado final de la entidad fue afectado por un elevado devengamiento del impuesto a las ganancias. Hacia delante, se estima que el banco continuará alcanzando retornos muy buenos y superiores al mercado, aunque algo inferiores a los niveles obtenidos el año'09 (ROA 6.4%), pues los elevados resultados por títulos registrados no se estiman recurrentes. La calidad de su cartera muestra un deterioro respecto del año anterior aunque el banco aún mantiene niveles de morosidad acotados. La cartera privada irregular representa el 2.6% (1% en dic'08), y está cubierta un 77.5% con previsiones, generando un compromiso sobre el patrimonio de sólo el 1.3%. Además, gran parte de la cartera irregular comercial está cubierta con garantías preferidas. La liquidez de la entidad es holgada (68%), supera las medias comparables y presenta un alza. Los depósitos del sector público presentan un crecimiento en el primer trimestre'10, aunque históricamente muestran estabilidad y representan el 33% de los depósitos. La cartera pasiva privada muestra una adecuada atomización y una suba anual del 21% debido a las acciones comerciales encaradas por el banco. En el corto plazo se estima continué la tendencia positiva aunque a un ritmo menor. El nivel de capitalización del NBERSA, medido como patrimonio neto/activos, es muy bueno (18.3%/mercado:12.5%) y su capacidad de generación de utilidades es elevada. Adicionalmente, cuenta con el respaldo que podría brindarle el Grupo al cual pertenece. Su accionista BSJ -a través de NBSFestá calificado A(arq) por Fitch. El banco es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Entre Ríos. Cuenta con 74 casas. Su estrategia se basa en asistir a los individuos, pymes y a la banca agropecuaria. Pertenece al Grupo San Juan, conformado a su vez por Banco de San Juan, Nuevo Banco de Santa Fe y Banco de Santa Cruz, todas estas instituciones privadas de carácter regional que también se desempeñan como agentes financieros de sus provincias, por lo que la alta gerencia posee experiencia en este tipo de entidades. Para realizar la calificación Fitch utilizó los siguientes criterios: Global Financial Institutions Rating Criteria (dec. 2009) y el Manual de Calificación registrado ante la Comisión Nacional de Valores. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López - Santiago Gallo: +5411 5235-8100 - Buenos Aires. Copyright © 2010 by Fitch, Inc., Fitch Ratings Ltd. and its subsidiaries. One State Street Plaza, New York, New York 10004.